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! ! ! !国籍!巴拉圭 出生!!"#$年%!月 身高!!&''米
转自!多特蒙德（德甲）
简介!德甲卫冕冠军多特蒙德主力射手!效力!个赛季共打

入!"粒联赛进球!也是巴拉圭国家队的头号前锋"#月$日!恒大

宣布和巴里奥斯签约%年!转会费约&'(万欧元!身价超越孔卡"

点评人!孙祥（广州恒大主力后卫）：巴里奥斯加盟恒大，对
我们球队来说帮助肯定是非常大的。他有力量，速度很快，脚下
也不错。是不是比穆里奇还快？这个还真没直接比过，但他的身
高摆在那里。

平时的生活中，巴里奥斯也非常客气、和善，一点没有大牌
球员的架子，很多时候都是和我们一起吃饭。我想，除了能力，其
实外援的性格、相处也很重要，这样的外援应该能更快地与球队
融合，更快地适应中国联赛吧。
外面的人可能更多的是看他的名气，但作为内行来看，我觉

得巴里奥斯真的不错，希望他能为球队多进球，我们还有亚冠
呢。

巴里奥斯
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! ! ! !如果说之前阿内尔卡要来中国踢球!)(个球迷 "个都

会怀疑甚至不屑!到现在!就算有俱乐部说要引进梅西!人

们至少也会#将疑将信$吧%

英超的德罗巴&阿内尔卡和雅库布!西甲的凯塔&卡努

特!德甲的巴里奥斯!还有曾经执教过意甲的名帅里皮!如

今的中超!汇集了全球四大联赛的名人!在以往还真是不可

想象'

一夜之间!中超联赛仿佛在游戏中打跑了怪兽升了级"

套用一句俗话!现在的中超!不怕做不到!就怕不敢想(那些

以往只能在电视机屏幕里仰望的巨星们! 一个个不都要马

上在国内的各个球场上演#达人秀$了%

肯定还是有人会说!中国足球钱多!人傻!速来) 对不

起!时代不同了"往腰包外掏银子的!要么是私人老板!要么

是金融大鳄!几番沉浮!几度荣辱!已过了那种一夜暴富&炫

耀资本的年代" 不管出于何种目的! 他们为中国足球带来

的!是实打实的超级球星"而且!不是一个两个!是一群"如

此级别的外援!不是巴亚诺!更非马麦罗***他们的出现!

都足以让亚洲甚至全世界抖一抖)

当然!指望 *个德罗巴!甚至 *+个德罗巴!都不可能令

中国足球一朝翻身)但引进世界级的外援!是一个联赛发展

和繁荣的必经之路)当年日本足球腾飞的起步阶段!也是靠

着 ,联赛吸引济科+莱因克尔&斯托依科夫&邓加等一批所

谓的,过气球星$!扩大影响!吸引赞助!从而扶摇直上!跻身

世界足坛名流)

罗马不是一天建成的!一个球星带动一批球星!一批球

星带动整个中国足球) 从这个意义上说!哪怕德罗巴!也是

一块敲门砖!是一颗铺路石!是一粒燎原的火种!是一声嘹

亮的号角( 关尹

大牌纷至沓来 名气如雷贯耳
———聚焦中超二次转会五大重磅世界级外援

! ! ! !国籍!科特迪瓦 出生!!"('年)月 身高!!&'"米
转自!切尔西（英超）
简介!他改变了切尔西!改变了科特迪瓦足球)他拥有

狮子般的体魄&猎豹般的速度&,魔兽$般的冲击力!头球&远

射&任意球样样俱佳!多次荣膺英超金靴&非洲足球先生!是

一位无需赘言的超一流世界级前锋)加盟申花前!这位,-(

后$球员在欧冠半决赛&决赛中接连进球!帮助切尔西击败

巴萨&拜仁夺冠)

点评人!于涛-上海申花队主力球员.：现在的申花正处
于低谷，德罗巴的到来，肯定能提升全队的士气和信心。其
次，在技战术层面，他的加盟对我们很重要。我们的前卫线
上人不少，但缺少一个在锋线上一锤定音的人。
或许你会说，如今的中超，大牌外援不少，一个德罗巴，

对申花的意义会有多大？我认为，有两种外援特别适合中
超，一是速度特别快的，二是身体特别好的。德罗巴就属于
后一种类型，我们球队就差一个强力中锋。
但申花又不只是有德罗巴一个人。现在申花的实力还

没有百分之百发挥出来，德罗巴能激活大家。除了能帮助中
方球员，他的到来一定会让莫雷诺、阿内尔卡等外援在各自
的位置上，激发出更多潜能。

! ! ! !国籍!马里*法国 出生!!"((年 "月 身高!!+",米
转自!塞维利亚（西甲）
简介!先后效力英超的西汉姆联+托特纳姆热刺!$(('

年转会西甲豪门塞维利亚!.个赛季共收获 &+球) 技术全

面!左右脚与头球都很出色!身高 */"$米的他毫不笨拙!秉

承了非洲前锋的细腻技术!兼有欧式射手的高效和实用)

点评人!高潮（北京国安俱乐部总经理）：国安签下前非
洲足球先生卡努特，追求的不是他的名气，而是他的实用。
这几天来，他迅速融入团队。上一场卡努特观摩了国安

同富力的比赛，赛后他主动去了更衣室，同主教练和球员一
一握手问好。当时他相当热情，恭喜大家取得了一场艰难的
胜利。前天，卡努特参加了 -./外援马布里举办的慈善晚
宴，他告诉我们，他也是一个热衷于做慈善的球星，希望今
后在中国也能做一些相关的慈善活动。而在今天上午的训
练中，尽管他有近两个月没比赛了，但他在分组对抗中还是
很投入，休息时他会主动和主教练进行沟通。
至于成绩究竟如何，下半赛季拭目以待。无论是上海申

花，还是北京国安，任何一支球队都会有可能上升。上半赛
季的排名，只是暂时的。

! ! ! !国籍!尼日利亚 出生!!"'0年 %%月 身高!%+'1米
转自!布莱克本（英超）
简介!从朴茨茅斯!到米德尔斯堡+埃弗顿+莱切斯特

城!再到布莱克本!雅库布在英超效力多年!上赛季为布莱

克本出战 !(场+进 *-球!曾是,非洲雄鹰$尼日利亚国家队

的头号中锋)

点评人!刘成（广州富力主力后卫）：雅库布到我们球队
才一个星期，现在只是简单的恢复性训练，还没有参加对
抗，所以到底怎么样现在也不好说。不过他给我的感觉是，
身材很结实，是那种典型的中锋。
上赛季他在英超进了 %(个球，加上 %个足总杯进球，

这样的数据很能证明他的实力。你想，进球数比曼城的巴洛
特利都多啊。老板大投入，引进这样的大牌，作为球员来说
肯定是很欣慰的，我们也能从他身上学到东西、得到提高。
中国足球慢慢地越来越受到重视和关注，跟引进世界级球
员是大有关系的。
我记得去年，我们队引进了海伍德，他也是前英超球

员，$个月花了 %22万英镑，虽然他在中甲没进几个球，但
他帮助我们成功冲超。

不怕做不到
就怕不敢想

德罗巴
! ! ! !国籍!马里 出生!%"'2年 %月 身高!%+'1米

转自!巴塞罗那（西甲）
简介!$((&年凯塔从塞维利亚队加盟巴萨!% 年时间

里!身为主力后腰的他一共为巴萨出战 *&&场+打进 $$球!

其间帮助球队获得多达 *%个冠军! 包括 $次欧冠冠军+!

次西甲联赛冠军+$次世俱杯冠军)这名功勋卓著的巴萨现

役球员加盟中超!必将吸引外界眼球)

点评人!李明（大连阿尔滨俱乐部总经理）：凯塔选择阿
尔滨，不外乎三点：首先是我们俱乐部未来的前景规划让凯
塔本人很有信心；其次，能够签约凯塔也是因为有朋友的帮
忙；最后，也是很重要的一点，那就是凯塔本人对中国有兴
趣，这也说明，现在的中超联赛已经具备了一定的吸引力。
放在以前，给钱也不来。
现在外面有很多说法，阿尔滨花了多少钱才请来凯塔，

但实际上，数目没有外界传的那么多。我想说的是，凯塔来
阿尔滨绝对不是因为钱，他本人也这样表态过，不是单纯因
为收入才来中国踢球。

签约凯塔的意义不仅仅在于增强球队的技战术实力，
他给阿尔滨带来的将远远超过他自身的价值。我想，这将大
大提高阿尔滨俱乐部的影响力，这块招牌可以让我们吸引
更多更好的国内外球员加盟阿尔滨。

凯塔

雅库布 卡努特

爱如潮水，猛如飓风。今年的中超联
赛二次转会，一个个世界大牌纷至沓来，
弹眼落睛。拥有了德罗巴、巴里奥斯、卡努
特、凯塔、雅库布，中超还是那个中超吗？


